



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

EXPOSICION. El Club de Fotografía ASA 2000, inaugura exposición de fotografías en las instalaciones del Hotel Presidente, con motivo del X Aniversario del mismo. Presiden el evento: Ing. René Arturo Córdova, Sr. Roberto Anstirman, Presidente y Vicepresidente de ASA 2000; Sra. Merlyn de Hernández y Lic. Lucio Bustillo.



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

A LA MADRE. Dirigentes del Ateneo Salvadoreño de Mujeres, hacen llamado a los centros educativos, para que envíen las participaciones de sus alumnos en el certamen "Canto a la Madre". De izquierda a derecha: Lic. Amalia Girón Claros, Sra. Zoila Trinidad de Belloso, Sra. Eva de Sánchez Rico y Dra. Bertha Rodríguez.

El CCE no goza de poderes omnímodos dicen abogados

El CCE no goza de poderes omnímodos e ilimitados como pretenden los doctores Mario Samayoa y Arturo Méndez Azahar, afirman abogados del Occidente del país.

Sostiene ARENA que

es inconcebible e inaudito, que dos abogados egresados de la Universidad de El Salvador se atribuyan facultades que la Constitución no les otorga y pretenden con-

—Pasa a la página 40—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

URUGUAYOS. Los economistas uruguayos Walter Rossi y Alfredo Pignatta, dirigen el curso sobre "Técnicas de ajustes y corrección por variaciones de la inflación y su contabilidad" en la Corporación de Contadores.

FA asegurará transmisión de los mandos municipales

"El Ejército asegurará la transmisión de mando de las alcaldías de todo el país, y no creo que haya un lugar en todo el territorio nacional en el cual los terroristas puedan impedirlo".

Lo anterior fue declarado ayer por el General

Cae avioneta y perece el piloto Roberto Angulo h.

El piloto Roberto Angulo h., de 21 años, pereció trágicamente ayer a las diez y media de la mañana, cuando la avioneta que pilotaba se

precipitó en un lugar al Norte de Chalatenango.

El fallecido era hijo del diputado de ARE-

—Pasa a la página 70—

7 combatientes FMLN se entregan a la F.A.

Siete combatientes del FMLN-FDR, se entregaron anteayer a tropas del Batallón Atlacatl en la parte norte del departamento de Chalatenango.

Ellos explicaron a los

jefes, oficiales y clases del citado Batallón Atlacatl, que estaban cansados de la violencia, y que querían reincorporarse

—Pasa a la página 70—

Colegio Químicos rechaza actitud de diputado Lazo

Como "actitud desinformativa", califica el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador las declaraciones del diputado Dr. Reynaldo Conrado Lazo,

respecto al Código de Salud.

Tal afirmación la hacen al desmentir al diputado, en el sentido de

—Pasa a la página 31—

Incrementátase cooperación entre Israel y El Salvador

La cooperación entre Israel y El Salvador, se ha incrementado en los últimos años a través de la asesoría técnica en diferentes rubros, informa la Asociación Shalom.

Específicamente, en

los últimos cuatro años, más de 150 salvadoreños han realizado cursos de especialización en Israel, en diversas áreas como la agrícola, medici-

—Pasa a la página 33—



DECOMISO. Efectivo PH, muestra ametralladora UZI y TNT decomisados en combate cerca Ayutuxtepeque.

3 sujetos armados capturan por robo de varios autos

Tres sujetos que robaron un vehículo y fraudulentamente le colocaron una placa de los E.U.A., que amparaba una póliza de importación falsa, fueron capturados por la P.N.

Al dar a conocer el caso, un vocero autorizado informó ayer que detectives del Departamento de Investigación Policial, capturaron a: Juan José Morales Méndez,

—Pasa a la página 78—

Ofrecen becas en universidades de Estados Unidos

Estudios de post grado en universidades de los E.U.A. en las áreas de

—Pasa a la página 33—

Nueva Ley de Fiscalía busca garantía derechos del Estado

Garantizar eficazmente la defensa del Estado, de la sociedad y los derechos individuales, se busca con la nueva Ley de la Fiscalía General de República.

Así lo explicaron ayer los diputados de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales de la Asamblea Legislativa, quienes ya emitieron el

dictamen favorable al mencionado Proyecto de Ley, que posiblemente se conocerá en la plenaria de esta semana.

Con esa legislación, señalaron, se pretende regular y estructurar de una manera técnica los diversos servicios que le corresponde prestar a la Fisca-

—Pasa a la página 31—



FIESTA DE CORONACION. El próximo 29 de abril, se efectuará la Fiesta de Coronación de la Srita. Carla Margarita Escobar (centro), como Reina de la Aldea Infantil SOS, de

Sonsonate. Le acompañan miembros de la Junta Directiva de la mencionada Aldea. En la fecha apuntada habrá una fiesta bailable de coronación en el local de AGAPE Centro, de Sonsonate.

AL CERRAR la edición

(Información en página 68)